



15. Juni 2018

Arbeiten in Stuttgarter Straße, Pforzheimer Straße und Karlsruher Straße

- Bus und Straßenbahn kaum betroffen

Wegen Gleisbauarbeiten durch die Verkehrsgesellschaft Frankfurt werden Stuttgarter Straße, Pforzheimer Straße und Karlsruher Straße von Sonntag, 17. Juni, bis Mitte Juli, gesperrt.

In der ersten Woche werden Stuttgarter Straße, Pforzheimer Straße und Karlsruher Straße teilweise gesperrt.

Von Montag, 25. Juni, bis Dienstag, 3. Juli, werden Stuttgarter Straße und Pforzheimer Straße voll gesperrt. Das Parkhaus „Am Hauptbahnhof“ bleibt erreichbar.

Im Anschluss wird von Mittwoch, 4. Juli, bis Donnerstag, 12. Juli, die Karlsruher Straße voll gesperrt, die Pforzheimer Straße wird zur Einbahnstraße in Richtung Westen.

Die Fahrgäste der Buslinien 46 und 64 werden durch die Gleisbauarbeiten wenig gestört, die Buslinien werden im Nahbereich umgeleitet und die Haltestellen in der Baustelle verlegt.

Einige Straßenbahnfahrten, die hier beginnen oder enden, können die Haltestelle „Pforzheimer Straße“ nicht bedienen. Fußgänger und Radfahrer können die Baustelle passieren.

Weitere aktuelle Verkehrsinformationen finden sich im Internet unter: www.mainziel.de.

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 -17
60313 Frankfurt am Main
Telefon: 069 – 212 26 893
Telefax: 069 – 212 24 430
presse@traffiQ.de
www.traffiQ.de